



Claudia Sheinbaum y Norma Piña asisten al funeral de Ifigenia Martínez



Familiares, personas cercanas y políticos de primera línea velan a la maestra **Ifigenia Martínez Hernández**, **presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados** e histórica luchadora de izquierda en México, quien falleció ayer en la noche, a los 99 años.

Entre los políticos que han acudido a la funeraria Gayosso ubicada en la avenida Félix Cuevas se cuentan la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, a quien apenas el martes 1 -hace cinco días-, le entregó la banda presidencial, y la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña Hernández. Sin embargo, no se encontraron pues fueron a distintos tiempos.

Luego de una gira en Tizayuca, Hidalgo, Sheinbaum Pardo llegó a la funeraria y se dirigió a los nietos de Ifigenia Martínez, a quienes les dio un abrazo y sus condolencias, así como a su familia.

La mandataria federal ofreció una breve entrevista sobre el fallecimiento de Martínez Hernández:

“Es una pérdida lamentable de la compañera Ifigenia. Es una mujer excepcional, tuvo una vida pues, fue la primera en muchas cosas, directora de la Facultad de Economía, apoyó siempre al movimiento estudiantil en su momento, después destaca su participación también en la política, parte de la corriente democrática que sale con el ingeniero Cuauthémoc Cárdenas y Porfirio Muñoz Ledo y que marcan un rumbo en la historia que es antecedente de la transformación”.

Sheinbaum Pardo recordó que en las elecciones presidenciales del pasado 2 de junio votó por Ifigenia Martínez “y nuestros compañeros diputados y diputadas la eligieron como presidenta de la Mesa Directiva. Ella, ya pues mayor, pero tenía mucha ilusión el 1 de octubre estar ahí y pues es un recuerdo muy hermoso. Y hasta siempre Ifigenia”.

<https://www.proceso.com.mx/nacional/2024/10/6/claudia-sheinbaum-norma-pina-asisten-al-funeral-de-ifigenia-martinez-video-338044.html>